

春日部市立中野小学校 学校だより

わかたけ 若竹

令和5年10月31日 令和5年度第8号

春日部市東中野654 TEL746-8271 児童数341名 令和5年10月31日現在
<https://schit.net/kasukabe/esnakano/>

実りの秋 ~感動いっぱいのお秋~

校長 安東 由美子

朝夕の空気が、だいぶ冷たくなってきました。校舎を包む日差しの柔らかさに、気持ちも和みます。

先日行われました運動会では、たくさんの保護者・地域の皆様から温かい声援をいただき、ありがとうございました。子供たちもそれを力に代え、精一杯戦いました。今年は紅組が優勝となりましたが、紅白どちらの組の児童もそれぞれの競技・演技に一生懸命臨んでいました。

それは、各種目での子供たちの表情をご覧になっていただいた通りだと思っています。加えて閉会式での成績発表の瞬間、紅組からわいた「やったー！」という歓声、そしてそれを聞くと同時に起きた白組からの拍手。誰もが真剣に取り組んだからこそその光景でした。子供たちは勝つことにこだわって、友達と協力したり練習したりしてきました。

しかし、結果だけでなくそこに至るまでの過程も同じように大切です。どうしたら勝てるのか、どうしたら速くなるのか、たくさん考えたことでしょう。その結果「勝ち」「負け」を経験することになるのですが、勝って嬉しい、負けて悔しいという気持ちをバネにこれからの学校生活にも取り組んでほしいものです。考えたからこそ次につながるはずです。

さて、今月は、11月4日に中野フェスタ（校内音楽会）、28日に校内持久走大会が計画されています。特に中野フェスタはコロナ禍を挟んで4年ぶりの開催となりますので、子供たちも練習に熱が入っています。日々音楽室からは、素敵な歌声や楽器の音が聞こえてきます。音を合わせるためには、周りの音を聞くことが必要になりますので、必然的に、相手を思いやる気持ちが生まれます。子供たちは、みんなでハーモニーを作り上げることの楽しさ、音を重ねることの素晴らしさを存分に味わっているところです。持久走大会につきましても、一人一人が目標をもって取り組んでいます。ぜひ、どちらもご覧いただき、たくさんの応援をお願いします。

いよいよ秋も深まり、学習に運動にと、子供たちの学校生活もさらに充実してくる季節となりました。まさに実りの秋という表現がぴったりです。今年も10月27日から11月9日までの2週間は「第77回読書週間」となっています。秋の夜長、読書に親しむのも素敵な時間の使い方ではないでしょうか。スポーツ、芸術ときましましたから、読書の秋も堪能してみませんか。

今月も保護者の皆様、地域の皆様のご理解と温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



学校教育目標

- なかよくーやさしく思いやりのある子
- かしこくー学習習慣を身につけ、意欲的に学ぶ子
- のびのびとーめあてを持って、最後までがんばる子

11月の生活目標

あつ しず はなし き
人の集まる場所では静かにし、話をしっかり聞こう

10月の教育活動



秋季大運動会 10/21(土)

10月21日(土)、秋季大運動会を実施しました。子供たちは練習の成果を保護者の皆様に見ていただき、とてもうれしそうでした。全力を發揮した子供たち全員に大きな拍手を送ります。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

11月は「いじめ撲滅強調月間」です

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。

いじめを受けていたり、いじめに気が付いたら一人で悩まず相談・通報してください。



相談窓口等

- よい子の電話教育相談（埼玉県立総合教育センター）（毎日24時間）
なやみゼロぼろ さいのくに
18歳以下の子供用（無料）#7300 又は 0120-86-3192
こころ おはなし
保護者用 048-556-0874

Eメール相談 soudan@spec.ed.jp

※Eメール、FAX相談の受信確認及び返信は、平日の9時から17時の時間帯に行っています。



生け花教室

10月2日(月)に生け花教室が開催されました。参加した児童は講師の方のサポートをいただき、それぞれの感性を働かせて作品を仕上げ、楽しく活動していました。



3年 社会科見学

春日部消防本部では消防車や救急車・施設の中の様子、訓練の様子などを間近で見学して楽しく学んでいました。飯島桐たんす製作所、株式会社桃屋の見学も大変有意義でした。



4年 社会科見学

東秩父村の和紙の里で紙すき体験をして、川越の街並み・まつり会館を見学し菓子屋横丁で買い物をしました。・体験を行いました。とても楽しく学べた1日となりました。



わかたけ45

10月24日(火)にわかたけ45を行いました。保護者の方・地域の方に協力いただき、子供たちも集中して学習に取り組んでいました。丸つけをお願いしている間、担任が躓いている児童の指導ができ大変助かっています。



6年 薬物乱用防止教室

埼玉県警の非行防止指導班「あおぞら」の方を講師として、6年生を対象として薬物乱用防止教室を行いました。薬物の恐ろしさや身近に危険があること、誘われた時の断り方など具体的な指導をいただき、大変勉強になりました。